

# Alumnos del Conalep Zitácuaro representarán al estado en las actividades de “Plant for the Planet” en Mónaco

 [sistemamichoacano.tv/noticias/79-ecologia-medioambiente/26120-alumnos-del-conalep-zitacuaro-representaran-al-estado-en-las-actividades-de-plant-for-the-planet-en-monaco](http://sistemamichoacano.tv/noticias/79-ecologia-medioambiente/26120-alumnos-del-conalep-zitacuaro-representaran-al-estado-en-las-actividades-de-plant-for-the-planet-en-monaco)



Por: Yesenia Magaña

Morelia, Michoacán.- Con el programa “Cada Conalep, un pulmón más para Michoacán”, tres jóvenes de Zitácuaro viajarán a Mónaco para representar al estado en el encuentro “Plant for the Planet”, a realizarse del 4 al 11 de marzo.

Minerva Bautista, Directora general del Conalep, señaló que “es una asociación con sede en Alemania con presencia en 100 países, aquí en México se encuentra en Cancún, tras la participación de los 13 planteles que estuvieron trabajando en el tema de la reforestación, los jóvenes de Zitácuaro obtuvieron el tercer lugar”.

Los estudiantes se hicieron acreedores de este premio por llevar a cabo la plantación de 5 mil 200 pinos en una zona que había sido siniestrada por el fuego en el municipio de Zitácuaro”.

Al respecto, Francisco Román, Director del Conalep Zitácuaro manifestó: “es un trabajo que se realizó en Francisco Serrato en Zitácuaro Michoacán, el pino es una especie en peligro de extinción, la cual se le dio al plantel por Semarnacc y Conafor. Nuestros docentes estuvieron interesados, los trabajadores administrativos y los mil 200 alumnos con los que cuenta el plantel ayudaron a esta tarea de reforestación”.

La directora de este subsistema educativo, Minerva Bautista, señaló que extenderán el programa “Un Conalep un Pulmón para Michoacán” con la finalidad de continuar las tareas ambientalistas